

Protokolleintrag vom 07.11.2007

2006/315

**Dringliches Postulat von Anton Stähler (CVP) und Robert Schönbächler (CVP) vom 12.7.2006:
VBZ, Verbesserung der Linienanzeigen in den Fahrzeugen**

Robert Schönbächler (CVP) begründet das am 29. August 2007 dringlich erklärte Postulat (vergleiche Protokoll-Nrn. 416/2006 sowie 1998 und 2068/2007).

Der Vorsteher des Departementes der Industriellen Betriebe erklärt namens des Stadtrates das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Martin Bürlimann (SVP) begründet den von Mauro Tuena (SVP) namens der SVP-Fraktion am 30. August 2006 gestellten Ablehnungsantrag (vergleiche Protokoll-Nr. 468/2006).

Markus Knaus (Grüne) beantragt folgende Textänderung:

... wie auch auf den Cobra-Tramzügen Linien- und Routenangaben in geeigneter Form auf dem Fahrzeugdach angebracht werden können.

Robert Schönbächler (CVP) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das Postulat wird mit 99 gegen 19 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat.